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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　

「それでこそロータリー」

  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長

高崎ロータリークラブ
中澤　洋子 さん

（次年度地区女性ネットワーク委員）

  会長の時間  　鴻田会長
　先週の早朝例会にはたくさんの会
員の皆さんの出席ありがとうござい
ました。
　前橋市の管理が行き届いており、
清掃すると言うにはあまりに綺麗だったので正直驚き
ました。
　また、先週の土曜日には恒例となっております新潟
RCとの親善ゴルフ、その晩は県庁31階ボレシーニョ
で懇親会、翌日は野球の対抗戦を行いました。正直、
身体のあちこちが痛いです。詳細はこの後各部会から
はお話しして頂きます。
　本日の会長の時間は先週の早朝例会ではご報告でき
なかったモンゴル訪問についてお話しさせて頂きます。
事業の詳しい内容は後日山田財団委員長から報告して
もらう予定になっています。
　今回のモンゴル訪問の本隊は５月12日金曜日成田
空港を出発し19日に帰国しました。前橋ロータリー
クラブからは２隊に分かれて行ったのですが、ロータ
リアンは私のほか山田邦子会員、高玉真光会員、佐藤
美恵会員、小林幹昌会員、岡部幹雄会員、菊川善明会
員、小林洋樹会員の８人です。この中で山田会員は５
月12日から19日までフル参加でした。事業の主体で
ある群馬大学関係者では、金澤貴之教授のほか６人の
メンバーに参加して頂きました。
　まず、13日土曜日にモンゴル米山学友会の総会に
出席しました。米山奨学生のOBで結成している会で
海外では4番目との事。もちろん当クラブからの米山
奨学生、オイドブさんもメンバーです。日本からも約
80人が出席、小沢米山奨学会理事長も出席され盛大
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第 3041 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石川　　敬

な式典でした。当クラブ山田会員は着物を日本から持
参し着用して出席、地元の人から一緒に写真を撮って
くれとの要望に応えていらっしゃいました。14日に
はグローバル補助金のモンゴル側セルベロータリーク
ラブの歓迎晩さん会に出席し、私と小林幹昌会員は翌
日の早朝例会のため帰国しました。
　その後15日月曜日から帰国するまでの間、群馬大
学金澤教授を中心として、モンゴル第29学校におい
て聴覚障害者教育への支援プロジェクトを行って頂き
ましたが、モンゴルのテレビ等の取材もあったようで
すが、先ほどお話ししたように詳細は山田会員から後
日ご報告して頂く予定です。
　さて、今回のこの支援プロジェクトに関しまして、
本日クラブ細則第５条第４節の規定に従い臨時理事会
を開催し、理事・役員の皆さんにご承認いただいた事
項を会員の皆さんにご報告させて頂きます。
　今回のプロジェクトに関しては、当クラブとして事
前にグローバル補助金に関する委員会を立ち上げ、地
区及び地区の委員会とも相談しながら進めてまいりま
した。クラブ会長、地区財団委員長、豊川ガバナー等
の承認も頂きました。しかしながら、実施相手国側の
承認も必要です。パートナーであるセルベロータリー
クラブやモンゴルのある3450地区がモンゴルのほか
香港、マカオ等複数国にまたがり、地区財団委員長が
香港の方であった等の事情もあり、ロータリー財団の
承認が得られないまま日数だけが過ぎていきました。
この間、関係者の方々には大変なご心痛とご苦労をお
かけしました。
　しかしながら、群馬大学の金澤教授等の専門家の皆
さんの日程を既に抑えていたこと、モンゴル国立大
29学校でも日程を空け、金澤教授の講義を待ってい
たことなどにより、ロータリー財団の承認が得られな
いとの理由で今回のプロジェクトを中止するわけには
いかない状況になり、12日から19日までの間今回の
プロジェクトを行ってまいりました。
　グローバル補助金事業に関しては、実施してからの
申請は認められません。平たく言えば、今回のプロジェ
クトに関してロータリー財団の補助は受けられないこ
とになってしまいました。我々ロータリアンの費用に
つきましては、元々私費で行っていますので問題はあ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

りません。しかしながら、金澤教授他今回のプロジェ
クトに参加して頂いた先生方の費用につきましては、
グローバル補助金を充てることになっていました。そ
の額約200万円。当該金額につき本日臨時理事会を開
催し理事・役員の皆さんにご議論頂きました。
　臨時理事会ではクラブ基金を取り崩しその金額に充
当するということでご承認いただきました。クラブ基
金は現在約2000万円。クラブ創設以来、諸先輩の努
力により積み立てられた金額を取り崩すのは大変申し
訳ないのですが、今回の事業の趣旨にかんがみ、理事・
役員の皆さんにもご理解ご承認を頂きました事を会員
の皆さんにご報告させて頂きます。
　なお、今回のプロジェクトはモンゴル側の聴覚障害
児への指導者を群馬大学へ招いて授業を行うという二
番目のプロジェクトもあります。こちらにつきまして、
今回の反省をもとに日程等を考慮し、ロータリー財団
の承認が受けられるよう慎重に進めてまいります。会
員皆様のご理解とご協力をお願い致しまして会長の時
間とさせて頂きます。
  幹事報告  　長谷幹事
１．次回以降６月いっぱいの例会

の会場は、群馬ロイヤルホテ
ルになります。

２．次回５月30日（火）の例会前
11時30分より、新会員３名を対象としたオリエ
ンテーションが行われます。推薦者の方とロータ
リー情報研修委員会の皆さんは出席願います。

３．次回例会は、　野和義インターアクト委員長と前
橋育英高校のインターアクターの卓話、及び関口
知義会員の新会員卓話です。

４．次年度委員会方針を未提出の委員長は至急提出願
います。提出期限は既に経過しています。

５．５月27日（土）は前橋北ロータリークラブの35
周年記念行事が開催され、来賓の曽我・本田両パ
ストガバナーを含め14名で出席してまいります。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋西ＲＣ、
前橋中央ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、藤岡南ＲＣ、富岡ＲＣ、
沼田中央ＲＣ、桐生西ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　武井会員
会　員　数：115名

　　{ 出席者　68名
欠席者　47名

本日出席率：60.71％
　　　前々回訂正：70.80％
  ニコニコBOX報告  　関口会員
■高崎 ロータリークラブ　中澤洋子

…高崎ロータリークラブか
らの初メイクにうかがいま
した。すばらしい良いご縁
に感謝します。来期女性ネットワーク委員とし
てよろしくお願い申し上げます。

■高玉 　真光…モンゴル米山学友会2017年度総会に
出席させて頂き、大歓迎を受けました。米山学
友会出身の青年達がモンゴルで立派に活躍して
いる姿を見て感激しました。

■栗原 　公夫…先週のゴルフコンペ当クラブのコンペ
で、荒木肇さんの応援のお陰で優勝出来ました。

又遅くなりましたが４月13日結婚記念日にき
れいなお花を有難とうございました。

■嶋田 　大和…このたびは、結婚記念日に、素敵なお
花をいただきまして誠にありがとうございます。
家内より、花が届いたと連絡を受けるまで忘れ
ていたのが実状です。助かりました。また、今
回、群馬県総合表彰を受賞させていただきまし
た。皆様から温かいお言葉、誠にありがとうご
ざいます。これも皆様のご支援のおかげと感謝
申し上げます。今後ともよろしくお願いします。

■熊木 　義隆…結婚記念日のお花をありがとうござい
ました。

■田代 　雅彦…結婚記念日のお花ありがとうございます。
■薊　 　　準…43回目？の結婚記念の御花をいただき

ました。二人共が健康でいられることに感謝です。
■清水 　宣彦…結婚記念日の素敵なお花をありがとう

ございました。
■伊澤 　征大…結婚記念日にきれいなお花ありがとう

ございました。お陰様で遅れていた春が、我家
にもやってまいりました。

■本田 　博己…結婚記念のきれいなお花をいただきま
した。もう何年目かよくわからなくなってきて
いますが、ありがとうございます。

■武井 　和夫…結婚記念日のお花ありがとうございま
した。

■髙橋 　秀実…還暦祝のすばらしいお花ありがとうご
ざいました。自分が赤いチャンチャンコを着る
年になったなんて時の流れの早さを感じます。

■都丸 　和俊…前橋・新潟ＲＣ親睦コンペで新潟ＲＣ
の７連勝を何とか阻止し、優勝させて頂きまし
た。ゴルフの神様はいると聞いていましたが、
ハンディキャップの女神がいることを今回知り
ました感謝感謝です。翌日の野球部交流戦もサ
ヨナラ勝ちで３連勝達成が出来ました応援有難
うございました。

■江原 　友樹…老年病研究所附属病院の高玉先生のご
好意により、当倉庫の運転者全員で、頭部ＭＲ
Ｉ検査をさせていただきました。快く受け入れ
ていただき、大変感謝しております。おかげさ
まで、特に問題もなく、これからも安心して業
務ができます。次回は、自費で人間ドックを受
診します。

  部会報告  　福島ゴルフ部会幹事長

都丸野球部監督

  ロータリーの友報告   　田代委員


